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総合区と特別区を比較検討していますが、総合区は自治体ではなく、特別

区は自治体です。その上に特別区に関しては、法律に基づき、住民投票に

おいて否決されているにも関わらず、自治体と自治体でないものを比べる

という、おかしな事に市税を投入して各区で開催が続けられています。 
9月 9日には自民党から市長に対し、上記説明会の中止の申し入れを行な
いましたが、聞き入れられませんでした。 

 自民党・市民クラブ大阪市会議員団の 

 市政報告会が浪速区でも開催されます！ 

 

 
会場：	 グランドティアラ大阪４階 	 敷津西２－１－２ 

日時：１１月１１日（金）午後６時３０分～参加費無料（事前申し込み不要） 

浪 速 区 を
は じ め 近
隣 の み な
さ ま も ぜ
ひ ご 参 加
下さい！ 

ここが変だよ！ 
⼤阪市の説明会 

総合区 
って何？ 
 

なぜ府知事が出席？ 
大阪市内の都市内分権や

住民自治の拡充の手法であ

る「総合区」を説明する会

に府知事が出席して、あれ

これ口出しをするのは明ら

かにおかしいわよねェ・・・ 

 

政治的中立性に疑問 
他区の説明会では 「総合区では 

二重行政はなくなりません」（知

事）とか「平成 30 年までに総合
区か特別区かで住民投票をめざ

します」（市長）なんて説明会で

はなくて市民を説得する会のよ

うだわ。どうして司会者はおかし

な発言を制止しないのかしら？ 

 

 

まるで税⾦を使っての 
維新のタウンミーティング。 

昨年の５⽉１７⽇に約３０億円
もの税⾦を使っての住⺠投票で
否決され、法的拘束⼒をもつ「⼤
阪市を存続する」という⺠意は
当然尊重されるべきよねェ？な
ぜ、終わったはずの「⼤阪市を
解体する」特別区構想を持ち出
して、市⺠の意⾒を聞いたりす
るのでしょうか。 
 

	 朝晩の温度差が気になる最近です。体調を崩さない
ようご⾃愛ください。 
 さて、昨年の５⽉ごろを思い出してください。初夏
の、暑いさなかにあの「⼤阪都構想」をめぐり、「特別
区」を住⺠投票で否決したのが昨年でした。 
 

もうすでに、⼤阪市を解体して「都構想」をするなど
は頭の中から消えてしまっていたと思っていたら、ま
たぞろ、季節外れの幽霊のように「都構想」・「特別区」
が出てきているようです。 
 もうすっきりとして、新たな⼤阪市の発展に向けて
進みましょう。「総合区」を導⼊した⽅向を皆さんにお
知らせします。 


